

「修学旅行記⑤～美ら海水族館編～」



6月27日(木)修学旅行四日目美ら海水族館にて3年D組の皆さん

4泊5日の修学旅行を終えた解散式。福岡空港からのバスを降り学食に集まった三年生の姿から、達成感、満足感、高揚感を感じました。梅雨明け宣言した沖縄県の熱気をそのまま持って帰ってきたような熱量。そして何よりも集団で生活したことから生まれる、一回りも二回りも成長した姿に感動しました。

旅には賞味期限があります。それは、修学旅行のことを誰も話さなくなった時です。しかし三年生の皆さんの作品から湧き出てくる熱気から、今回の修学旅行の賞味期限がないのではないかと思います。「石垣島」「ひめゆりの塔」「国際通り」「美ら海水族館」の作品をお届けしましたが、皆さんの心の中に綴った思い出の文章は、永遠に語り継がれるはずです。

「一生の思い出に残った修学旅行」 3年B組 藤原 理子

三年生になってからずっと楽しみにしていた修学旅行は、一生の思い出に残るものになりました。私は沖縄に行くこと自体が初めてで、旅行中に



訪れた場所をとっても鮮明に覚えています。特に印象深かったのが美ら海水族館でした。美ら海水族館には福岡の水族館にもいる魚の他に、ウミガメやマナティなど、沖縄に来てから初めて見る海の動物を見ることができました。

私には初めてで、旅行中に訪れた場所をとっても鮮明に覚えています。特に印象深かったのが美ら海水族館でした。美ら海水族館には福岡の水族館にもいる魚の他に、ウミガメやマナティなど、沖縄に来てから初めて見る海の動物を見ることができました。

その中で私が一番かわいいなと感じたのがジンベエザメです。ジンベエザメは、一緒に泳いでいる他の魚たちよりはるかに大きくて、想像していたものとても違っていたので驚きました。今でも水族館で撮ったジンベエザメの写真を見返すと、ジンベエザメを見た時の驚きや水族館で友達とかわした会話など、本当に沢山のことを思い出します。また機会があったら美ら海水族館のジンベエザメを見に行きたいです。

「思い出に残る水族館」

4泊5日の中でもっとも印象に残った場所は、沖縄で友達みんなで回った美ら海水族館です。初めに学級写真を撮り、そして水族館を回り始めました。その中で特に思い出に残っているのがイルカのエサをやったこととお土産を買ったことです。(次頁へ)

三年生が修学旅行に出発する前、「修学旅行中に心に響いた場所、出来事、風景などテーマに、お土産話を持って帰り、修学旅行明けに原稿用紙一枚にまとめてほしい。」とお願いしました。修学旅行明け、三年生の担任の先生から続々と皆さんの作品が届けられました。三年生のこのお土産話のおかげで、修学旅行記として5回にわたって配信することが出来ました。また修学旅行中の貴重な写真データは、「しのごき写真場」様からご支援していただき、心から感謝申し上げます。



修学旅行四日目9時20分道の駅かでなに到着
 嘉手納基地が一望できる展望台から見る想像を超える
 広大な敷地に驚く。平和を考える機会となった。

3年A組 大藤 颯人



四日目ロイヤルビューホテル美ら海にて昼食バイキング



イルカのエサやりでは、やっぱりイルカは頭がいいんやなって思いながらエサをあげていました。イルカは人がエサをあげやすい場所まで来てくれるし、勝手に口を開いてエサを待ってくれるし、その姿を見てとても癒されました。お土産屋ではとても悩んだ末に、かわいいのとブサイクなのどっちがいいかとなって、ブサかわな愛着のあるマナティーのキーホルダーを買い、みんなでおそろいになりました。とても楽しくよい思い出になりました。

「印象に残った美ら海水族館」
3年D組 山口 悠貴



私は印象に残った美ら海水族館について書いていこうと思います。美ら海水族館には、日本で唯一ジンベエザメを見ることができ、巨大な水槽の中にジンベエザメやマンタ、コバンザメなど普段見ることが出来ない生き物がいました。深海生物の展示ブースには、一見サンゴの一種だと思ってしまうような生物やたくさんの生物の集合体に見えるクラゲ、体や目の下が光る魚など、ユニークな生物がたくさんいました。お土産コーナーは、他の水族館には見られないものがたくさんありました。



「一番印象に残った水族館」
3年C組 若林 心彩

私が修学旅行で一番印象に残っているのは四日目の美ら海水族館です。美ら海水族館では、めったに見ることが出来ないジンベエザメを見ることが出来ました。ジンベエザメは想像の何倍も大きくとても迫力があり、水槽の中にはたくさんの他の魚もいて、とても神秘的で綺麗でした。

またイルカのえさやり体験もしました。イルカを間近で見たのが幼少期ぶり、えさやり体験もめったに出来ることではなく、初めての体験が出来て楽しかったです。そして、サンゴの海コーナーや熱帯魚のコーナーにも行きました。それぞれのコーナーには自然の光が入るしくみになっていて、海の中にいるような感覚でとてもよかったです。美ら海水族館に行ってみると見ることが出来ない魚を見たり、体験をしたり出来てとても楽しかったです。



「ずっと行ってみたかった美ら海水族館」 3年C組 彌田 美緒

私の修学旅行での思い出は、四日目に行った美ら海水族館です。私は水族館が大好きで、下関水族館には50回以上行ったことがあるほどです。そして私がずっと行ってみたかった美ら海水族館に今回の修学旅行で行くことができました。美ら海水族館は何と言ってもやはりジンベエザメがいる大水槽です。私は水族館の中に入るや否や、他の水槽には目もくれず大水槽に早歩きで向かいました。目の前に広がる大水槽は、とてもきれいで感動してしまいました。大水槽の中にはマンタ、エイ、ジンベエザメ、コバンザメ、クロダイなど様々な種類の魚がいました。

大水槽を見て満足した後は、ゆっくり他の水槽を見て回りました。クラゲの水槽を見つけられなかったのが悔しく思います。少し疲れて休める所を探していたら、レゴでできたジンベエザメを発見してとてもうれしくなりました。一通り回り終えて、美ら海水族館で買って飲んだサイダーが何とも言えない味がしました。



6月28日(金)最終日
9時40分からおきなわワールド見学・昼食。
12時45分那覇空港より空路、福岡空港へ。

